



2017年の学校生活がスタートしました。これからの3ヶ月弱の日々は、各学年の集大成のときとなります。学習のまとめをし、次年度への準備をしていきましょう。4月の道徳の授業開きの際に、『心の力 学びの記録』の記入をしましたが、学年末にもう一度記入をし、自分のこの1年の心の力の成長を振り返ってもらいます。今年度の道徳の授業も残り少なくなりましたが、最後まで前向きに取り組んでいきましょう。

今年も、三尻中学校の道徳教育への御支援、御協力、宜しくお願いします。



君は・・・

中島 広

友達にうれしいことがあったとき
いっしょに喜んでいるか
友達に悲しいことがあったとき
励ましているか

友達といっしょに
頑張っているか
笑っているか
前を向いているか

家族の一人として
役割を果たしているか
家族の期待に
こたえようとしているか



家族や友達に
隠し事をしていないか
人は誰かに支えられて
生きている

君も誰かを支えて
役に立っている

ひとりひとりの笑顔が
本当に大切なんだ

君の今年の目標は
もちろん 決まっているね



「もう一步。いかなる時も自分は思う。

もう一步。今が一番大事なときだ。もう一步。」

(武者小路実篤)

人生は「選択」の連続。その選択の積み重ねの先に未来の自分があります。
大事な場面で、もう一頑張りできる自分を創り、2017年を飛躍の年にしましょう。

★ 2016年後期の取り組みから…

① 11/15(火) ゴルゴ松本さんを講師に迎えての講演会『出張ゴルゴ塾！命の授業』



漢字や歴史などの話に、時折、笑いも交えながら魂のこもった熱い講演を行っていただきました。

「日本人が最初の覚える『あいうえお』の『う・え』の上には『あ・い』があり、終わりは『を・ん』だから、人は『愛』から始まり、『恩』で終わるんだ。」など、ゴルゴ松本さん独自の解釈による話ながら、深く納得するものばかりでした。

「**やればできる！**」この言葉を力強く語るゴルゴ松本さんから「自分の未来・夢に向かって頑張っていこう」「全力で後悔しないように生きよう」「ポジティブに生きていこう」という大きな勇気をもたらすことができました。また、「生きる」、「命」、「言葉」について改めて深く考えさせられる時間となりました。

○「**継続は力なり！**」

→「コツコツがコツ！」『力=思い』なんだよ…

○「**言葉は“言の葉”。言ったことは葉っぱのように繰り返し再生される。良いことを言ったら良いことが起きる！**」

○「**無難な人生なんてありえない！**」

→「ありがとう」が言える人に。そして、言われる人に…。



② 12/6(火)～19(月)までの『後期人権旬間』

期間中、全校朝会での人権に関する校長講話【12/6(火)実施】、各クラスで人権について考える道徳授業(3年生『五井先生と太郎』など)、給食時に放送による人権作文の朗読(6作品紹介)などを行いました。御家庭でも人権に関する話をする時間をもっていただけたらと思います。

* 保護者の皆様からの御意見、御感想をお待ちしています。

切り取り線

※「道徳だより」や授業参観の御感想、道徳教育に関する御意見などをお聞かせください。

【提出は担任にお願いします。】